

新年に思うこと

たより
「美紗の会」
ニュース
第46号

第46号

平成十六年一月二十八日

発行者
「美紗の会」
☎03-3441-2726
編集責任者
大久保朋子

寝床コンサート顛末記

に思います。もうこのあたりで覚悟を決めて生きてゆかなくては」といふと、私は「秘すれば花」が好きでした。だから「秘すれば唄」を唱つてきました。

あからさまに主張するのではなく時間が来れば自然とぼんやりかたちは見えてくる。それまではゆつくりひつそり歩んでゆきたいと。

でも昨年は親しい方々、身近な友人の喪遇し、限りある命の儂さと世の中の不穏な日常の中で私の心の扉を何かがしきりに叩くのです。

もう思う通りに歩み始めたといふと、伝統芸能のしきたりにとわれずまず楽しく自由な雰囲気のなかで稽古を続けてゆきた

ら名取りが誕生することになりました。何かを表現するにはまず己を無にすることから始まりますが時間をかけてゆくうちに心技体が一つになつてやがてかたちが備わつてくる。それには日々の稽古の積み重ねがあつたからこそ、とよく思えるようになりました。

それは決して大仰なことでなく自然と備わつてきた心のあらわれなのです。昨年その思いを忘年会で話したところ多少受け止め方に温度差があつたものの賛同を得ることが出来ました。

昨年の美紗の会の演奏会に本郷会長がこのように挨拶し、物から心、論理から情緒、

元旦のお屠蘇の香りにはろ
酔い機嫌でぱつかりとうらら
かな空を窓越しに眺めている
とふと本棚に並んでいた浅葉
克己氏の「生きる力を下さい
トンパ文字」が目に入りばら
ばらめくついたらこの言葉
に出会いました。

中国雲南省納四族の何とも
素朴でエーモラスな東巴文字
に寄せるメップセージ。
そう言えども年から私の心
にこの言葉が浮かんでは消え
消えて又浮かんでいたよう

いと発足した美術の会も昨年
二十五回を迎えた記念の会を開催し、ようやく方向性が見え
てきました。私は從来の名取
り制度に疑問を抱いていたた
ですがやはり数十年精進して
きた会員により一層芸を磨
いて欲しい、共に舞台を務め
て欲しいと思うようになりました。
した。そしてこれからは会員
と共にもっと深く広く精進し
芸の真髄を極めてゆきたいと
いう思いが「時々湧いてしま
く時が来たのでは」と思うに
至りこの春初めて美沙の会か

3月14日(日)1時より
NHK青山荘「あじさいの間」

第27回 美紗の会 おひきそめ

岡崎 慎一
小高 忠雄
大久保朋子
川邊 紀恵
照沼太佳子
こと
こと
こと
こと
こと

お願い
者の腕前も上かり、私か飲み
会員となつた頃には、プロの
このたび、新名取りが五名誕生いたしました。
二月十五日に名取式をとり行い、演
奏会にてご披露させていただきます。

最初は素人演奏会として、東京大学の橋先生が中心となつて始まつたネドコ・コンサートは、加藤登紀子さんのお姉さんの加藤幸子さんの店を会場とし、出演者は迷惑料を払うということで発足しましたが、回を重ねるにつれて出演者の腕前も上がり、私が飲み会員となつた頃には、プロの

邦楽が感心いたしました。十は参り、かうとせず、女房も子供を連れて里に帰つてしまひます。落語の「寝床」や「茶の湯」の主人公のような下手の横好きのかわいい御仁は、昔から多かつたようで、江戸期の嘶本にも同じ構想のものは多數あります。

す。店の者がも仮病を使つて聴青山で一月七日夜六時半に開演しました。私は途中道に迷つて十分程遅刻。手渡されたプログラムを見ると、今回はバイオリンの千住真理子さんやジャズピアノの遠藤律子さんなども遊びに来ていて出演。加えて、私の出番は十五演目

ら身体にしてみ込んでいく。
こうして私の長い長い一日
とコンサートデビューは終了し
し、数十年ぶりにたとえ結果
が赤点でも後期試験が終了し
たときのようになんともい
えない開放感と疲労感に包ま
れながら家路に着きました。
末筆ながら、司会の小野さ
ん、田中先生フォローありがとうございました。

シルクンブル霜月 川崎隆章

太陽暦十二月五日。夏に続き、再び江戸の残り香が点在する地下鉄新富町駅近くの和食のお店「素処（そこ）」で布咏師匠の独演会「シルクンブル・霜月」が開かれました。